

Plus de 100 hectares sont partis en fumée dans les Landes

Les incendies qui s'étaient déclarés samedi à Seignosse et à Mimizan étaient maîtrisés hier soir



56 hectares de forêt ont été brûlés à proximité de l'aire de gens du voyage de Mimizan. PHILIPPE SALVAT / "SUD OUEST"

Bien que le feu de Mimizan ait été fixé samedi soir, 50 pompiers étaient encore sur place ce dimanche. 56 hectares de forêts communales et privées sont partis en fumée dans le secteur de l'aire des gens du voyage, sur la route d'Escource. Pour maîtriser les flammes, deux canadiens, un bulldozer et une centaine de pompiers, dont des brûleurs, ont été mobilisés. La secrétaire d'État auprès de la ministre des Armées, Geneviève Darrieussecq, dont la venue était initialement liée aux 50 ans de la présence, à Mimizan, de l'hélicoptère de détachement de la gendarmerie pour renforcer la surveillance des plages, s'est également rendue au PC feu hier après-midi.

60 pompiers à Seignosse

À Seignosse, 45 hectares de forêt, près de l'Étang Blanc, ont succombé aux flammes. 60 pompiers se relayaient toujours hier sur ce feu fixé, alors qu'ils étaient jusqu'à 110 la veille. Deux canadiens ont permis de circonscrire l'incendie détecté samedi vers 17 heures. Une douzaine de maisons et un restaurant ont été évacués dans le secteur. Parmi la trentaine de résidents du camping de l'Étang Blanc évacués au camping du domaine de Fierbois, la majorité a pu revenir sur son lieu de vacances. Deux enquêtes ont été ouvertes pour déterminer les circonstances de départ de ces feux.

Camille Rigeade